
Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 37 de 2010 

14 de octubre de 2010 

 

Página 1 de 11 

FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN 
CONSEJO DE FACULTAD 

ACTA No. 37 de 2010 
14 de octubre de 2010 

 
HORA: 8:45 a. m.  
LUGAR: Decanatura Facultad de Ciencias y Educación. 

 

1. VERIFICACION DEL QUORUM 

CONSEJEROS 
ASISTENCIA 

OBSERVACIONES 
SI NO 

BORYS BUSTAMANTE BOHÓRQUEZ  
Decano de la Facultad de Ciencias y Educación 

X   

CARLOS  ORLANDO OCHOA CASTILLO 
Representante Coordinadores de Pregrado   

X   

DORA INES CALDERON 
Presidente Comité de Investigaciones FCE 

X   

JOSÉ EUGENIO CELY FAJARDO  
Director Unidad de Extensión FCE 

X   

LUCIA PINTO MANTILLA 
Representante de Profesores 

X   

GERMAN ANTONIO MUÑOZ GONZÁLEZ 
Representante Coordinadores de Posgrados 

X   

LILIANA RODRÍGUEZ PIZZINATO 
Invitada permanente Acreditación y 
Autoevaluación 

 X  

OMER CALDERON  
Invitado permanente Coordinador PAIEP 

 X  

IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Académica  

X   

 
Hay Quórum y se puede realizar la sesión.  
 
 
2.  Consideración Actas No.35 y No.36. 
 
Previa incorporación de sugerencias, se APRUEBAN actas. 
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3. INFORMES 
 
3.1 Informe Decanatura 
 

 Espacio físico: La Universidad sigue en deuda con la Facultad de Ciencias y 
Educación teniendo en cuenta que no se han atendido las necesidades de planta 
física en ninguna de las sedes máxime cuando en dos de ellas existe alto riesgo 
de salubridad, seguridad e integridad de la comunidad como lo son la sede 
Postgrados, calle 64 y la sede Macarena A. Por tal razón se convocó a Consejo 
Ampliado, el día de hoy, con Vicerrectoría Administrativa, Planeación, Rectoría y 
Recursos Físicos. Esperamos que asistan. 

 
 Movilidad. No hay recursos para participar en movilidad de tal forma que a las 

próximas solicitudes  se les dará el aval sujeto a que Bienestar Institucional 
proporcione los recursos presupuestales. 

 
3.2 Informe de Secretaria Académica 
 
Concurso docente 2010-2:  
 

ESTADO PERFILES DESCRIPCIÓN 

En proceso 705 Pedagogía Infantil 
706 Educación Artística 
707 Infancia y Sociedad 
712 Pedagogía y Contexto 
713 Fisicoquímica 

 

Desiertos  704 Curriculum and Material Desing…. 
 
708 Educación en Tecnología. 
 
709 Lenguaje con Énfasis en 
Lingüística. 
 
710 Licenciatura en Educación Básica 
con énfasis en Ciencias Sociales. 
 
711 Artes Escénicas – Danza. 
 
716 Lenguaje y Educación. 
 
717: Segunda Lengua (enseñanza del 
francés) 
 
718: Segunda Lengua (enseñanza del 
inglés) 
 
Total desiertos (hasta ahora) 8 

704: De los 2 concursantes inscritos y admitidos, 
ninguno presentó pruebas. 
 
708: De los 8 inscritos, ninguno cumplió con el 
perfil requerido. 
 
709: Solo una de las tres hojas de vida inscritas, 
cumplía con el perfil requerido. 
 
710: Solo se inscribió una hoja de vida. 
 
711: No se inscribieron hojas de vida. 
 
716: Fueron admitidos los 6 inscritos para 
presentar pruebas escritas y orales, 2 de ellos no 
presentaron las pruebas, los otros 4 si las 
presentaron, pero ninguno alcanzó el puntaje 
mínimo requerido para continuar en el proceso. 
 
717: No se inscribieron hojas de vida. 
 
718: Se inscribieron dos hojas de vida pero 
ninguna cumplía el perfil requerido. 
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Finalizados 712 Pedagogía y Contexto 
 
714 Física computacional o Uso de 
Tics en la Enseñanza de la Física 
 
715 Comunicación Literatura y 
Educación 
 
719 Matemáticas 
 
Total finalizados (hasta ahora) 4 

GANADORES 
 

712: ANDRÉS FERNANDO CASTIBLANCO 
ROLDÁN 
 
714: JULIAN ANDRÉS SALAMANCA 
 
715: CARLOS FAJARDO FAJARDO 
 
719: VERÓNICA CIFUENTES VARGAS 

 

 Perfiles para concurso: Solicitar a los proyectos si ratifican el perfil o lo envían 
nuevamente, esto para los perfiles que han quedado desiertos (8), plazo hasta el 
próximo miércoles como máximo en razón a nueva apertura de concurso. 

 
 
4. CASOS PRIORITARIOS  
 
4.1 CONSEJO DE FACULTAD AMPLIADO. CITADOS: El Rector, el Vicerrector 
Administrativo y Financiero, el Jefe de Recursos Físicos y el Jefe de Bienestar 
Institucional. Tema: Circunstancias de alta complejidad por las que actualmente atraviesa 
la Facultad, la cuales tienen estrecha relación con la "seguridad y salubridad integral" de 
la comunidad de la misma. 
 
Generalidades:  
Se presenta el doctor Rafael Enrique Aranzález, Jefe de Recursos Físicos; Eugenio un 
funcionario de esa dependencia y Wilson coordinador de sede Macarena A, quienes  
informan que hay situaciones que corresponde resolver a otras instancias de mayor 
jerarquía y que por tanto solamente atenderá los casos que se encuentren en el marco de 
sus propias competencias.   
 
Intervención de los Consejeros: 

 Los problemas que aquejan a la Facultad son de competencia institucional, hay  
situaciones complejas, por ejemplo las relacionadas con el hecho que jóvenes de 15 y 
16 años se dejan influenciar y resultan realizando actividades que atentan contra su 
salud como la drogadicción, entre otras. Por tanto, es lamentable que a este Consejo 
solamente haga presencia el Jefe de Recursos  Físicos y no este presente el Rector, 
el Jefe de Planeación y el Vicerrector Administrativo ya que la toma de decisiones 
debe ser conjunta. (Borys Bustamante). 

  

 No hay claridad sobre el rediseño de la sede y mucho menos el indicio de trabajos en 
las sedes de la Facultad, para poder garantizar la seguridad y salubridad integral de la 
comunidad en general. En la obra que se esta haciendo en el 5to piso de la sede 
macarena B, hacen falta unos implementos e instalación de algunos equipos y no se 
sabe a quien solicitarlos (Germán Muñoz). 
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 No hay insumos ni condiciones para trabajar, en los proyectos curriculares no hay 
papel ni tinta, y han informado suspender  actividades administrativas por tal motivo.  

 

 La próxima semana hay visitas de pares para acreditación en la Sede calle 64  para la 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Matemáticas y se requieren varios 
trabajos en la planta física. Que se haga lo necesario para optimizar los espacios. 

 

 Se hace referencia a la ausencia de papel higiénico y de jabón; lo mismo que se llama 
la atención en cuanto a la entrada de peatones por donde ingresan los automóviles, 
hace falta un vigilante en este sitio. (Lucia Pinto). 

 

 Igualmente se requiere un vigilante más para la entrada de la sede Macarena B, por 
seguridad en el ingreso de muchos estudiantes, un solo vigilante no es suficiente y se 
arriesga la salida de computadores; así mismo, se debe solicitar la presentación del 
carnet para el ingreso y salida de vehículos. (José Eugenio Cely). 

 

 Hay cantidad de ventas ambulantes, la Alcaldía colocó en muchos sitios kioscos para 
venta de comestibles, se puede gestionar para que se coloquen unos en las 
sedes.(Richard- abogado Decanatura). 

 
CONCLUSION. El doctor Aranzález asume el compromiso de colocar una greca, y a 
coordinar con la empresa de aseo para que dejen una persona de 8 a 5 que colabore en 
la cafetería; igualmente asume el compromiso de instalar 5 dispensadores de papel en la 
sede para estudiantes y se dispondrá un horno microondas; se arreglarán los  pupitres, ya 
llegaron los tornillos y faltan las sillas, para la próxima semana se cree que están listos; 
hacer énfasis en lo “público” a los estudiantes ojalá durante las clases. Enviar comunicado 
a los que no asistieron para convocarlos a la próxima sesión, y mostrar la importancia de 
el trabajo institucional. 
 
4.2 COMITÉ DE AUTOEVALUACION Y ACREDITACION DE LA FACULTAD, teniendo 
en cuenta los resultados obtenidos en relación con el Registro Calificado y los 
procesos de Autoevaluación y Acreditación de alta calidad o renovación de la 
misma, durante el presente año, los cuales muestran algunos índices de retroceso 
en toda la Universidad, remite para estudio y retroalimentación algunas consideraciones 
que a juicio del mismo han incidido en esa situación. 
 
RTA. Avalar. Asumir lo dicho por el comité expresando a Vicerrectoría Académica y a 
Acreditación institucional que el Consejo de Facultad esta preocupado por los procesos 
de acreditación, considerar la estrategia académica de la universidad con relación a este 
tema, cada situación amerita unas condiciones y una política de acreditación. En la 
Universidad falta compromiso institucional y dirección orgánica.  
 
4.3 FRANK MOLANO CAMARGO, Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicita claridad normativa y aval 
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institucional para dar alcance al proceso de elaboración del registro calificado del 
Proyecto Curricular, en el sentido que dando cumplimiento a la normatividad existente 
decreto 1295, resolución 5443 y resolución 6966, están adelantando un ajuste a algunos 
aspectos del plan de estudios específicamente en dos aspectos: Cambio de 
denominación y ajuste al plan de estudios. El Comité de Acreditación de la Facultad les 
informó que no era posible realizar cambios al plan de estudios. 
 
RTA. Informar al Coordinador que lamentablemente los procedimientos de 
Autoevaluación y Acreditación de los Proyectos Curriculares, están reglados por normas 
institucionales internas y normas externas del Ministerio de Educación Nacional, las 
cuales no tienen interpretación distinta a la plasmada. Procesos como el sugerido para 
modificación del nombre del Programa, no pueden realizarse puesto que implicaría la 
organización y creación de un nuevo Proyecto Curricular, idea que podría materializarse si 
el Proyecto así lo desea. 
 
4.4 WILMER MEDINA COLLANTE, Estudiante de Licenciatura en Educación Básica 
con Énfasis en Inglés, solicita solución en razón a que acaba de terminar Seminario de 
Actualización y Formación Avanzada, para obtener el paz y salvo le falta el recibo de pago 
del 1er semestre del año 2000, argumenta que dicho recibo ya fue pagado demostrable 
con la sábana de notas en la cual aparecen aprobadas asignaturas de ese semestre, no 
le parece pagar por segunda vez.  
 
RTA. Como se consultó a la Oficina Asesora Jurídica, al respecto, hay que esperar la 
respuesta, mientras tanto continuar con trámites internos de grado. 
 
4.5 CINDY LORENA CAPERA TOVAR, estudiante de Matemáticas, solicita 
cancelación extemporánea de la asignatura Teoría de Grupos por motivos de salud. 
  
RTA. Aprobado, informar al Proyecto Curricular para que se retire la asignatura del 
sistema. 
 
 
5. ESTRUCTURA DE ENTREVISTA NUEVAS ADMISIONES  
 
5.1 EDGAR RICARDO LAMBULEY ALFEREZ, Vicerrector Académico, solicita de 
manera urgente el texto o estructura aprobado por el Consejo de Facultad, en lo referente 
a la entrevista que se les realizará a los nuevos aspirantes (2011-1). Anexa cronograma 
publicado con el fin de ser remitido a las diferentes coordinaciones de carrera para llevar a 
cabo la mencionada actividad. 
 
RTA. La Decanatura debe Citar a los coordinadores sobre la base de la propuesta de 
estructura de la entrevista, junto con Piedad Ramírez. Recordar a los proyectos que 
mañana deben presentar el formato para ser aprobado. Luego de articulado el trabajo 
remitir a Vicerrectoría Académica. 
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5.2 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite propuesta de entrevista consolidada por el Proyecto Curricular, 
SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.3 CARLOS ORLANDO OCHOA CASTILLO, Coordinador Proyecto Curricular de 
Matemáticas, en respuesta a solicitud adjunta formato de entrevista a aplicarse para 
nuevas admisiones, aclara que es un bosquejo inicial que aún no ha sido aprobado por el 
Consejo Curricular, SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.4 FRANK MOLANO CAMARGO, Presidente Consejo Curricular de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, en respuesta a solicitud adjunta 
formato de entrevista a aplicarse para nuevas admisiones, a determina los parámetros 
que se tendrán en cuenta para la misma, SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.5 CONSEJO CURRICULAR DE LICENCIATURA EN EDUCACION BÁSICA CON 
ÉNFASIS EN HUMANIDADES Y LENGUA CASTELLANA, remiten acta No.20 en la cual 
fue tratada la estructuración de la entrevista y remite los parámetros para la realización de 
la misma, SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.6 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura 
en Química, en respuesta a solicitud adjunta documento de entrevista, SEGUIMIENTO A 
CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.7 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, informa que este 
Proyecto Curricular realiza prueba a los aspirantes a ingreso la cual tiene un valor del 
30%, aprobada por el Consejo Académico, SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 
RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
5.8 DIANA GIL CHAVES, Coordinadora Proyecto Curricular de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Matemáticas, remite sugerencias y apreciaciones sobre 
la estructuración de la entrevista, SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 3,2. 
 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 37 de 2010 

14 de octubre de 2010 

 

Página 7 de 11 

RTA. Ver respuesta 5.1. 
 
 
6. SEGUIMIENTO DE CASOS 
 
6.1 EDISON RAMIREZ TOVAR, Jefe Sección Biblioteca, en respuesta a oficio Cons-
CFCE-34-27-2010 informa acerca del requerimiento de material bibliográfico 
Especialización en Desarrollo Humano con Énfasis en Creatividad y Desarrollo Humano, 
SEGUIMIENTO A CASO A34, caso 4,3. 
 
RTA. Remitir al Proyecto para que diligencien el formato. 
 
6.2 FRANK MOLANO CAMARGO, Coordinador Proyecto Curricular de Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, remite respuesta a caso estudiante 
NATALIE ARCOS, SEGUIMIENTO DE CASO A26- caso 4,3. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado y comunicar a la estudiante, la estudiante no hizo 
el proceso dentro del tiempo establecido, denegar la solicitud. 
 
6.3 HUMBERTO ALEXIS RODRIGUEZ, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, remite COPIA de 
respuesta a oficio FCUE0260-2010 en relación con la asistencia del docente Adrián Perea 
al Comité de Extensión, SEGUIMIENTO A CASO A35-caso 19,1. 
 
RTA. El Consejo de Facultad registra lo informado. 
 
6.4 LILIANA RODRIGUEZ PIZZINATO, Coordinadora Autoevaluación y Acreditación 
de la Facultad, de acuerdo a la solicitud realizada en sesión anterior revisión del 
documento borrador "REFLEXIONES A PROPOSITO DE LA PROPUESTA DE 
REFORMA ACADEMICA, CURRICULAR Y PEDAGOGICA DE LA FACULTAD DE 
CIENCIAS Y EDUCACION", remite comentarios para consideración, SEGUIMIENTO A 
CASO A36, caso 3,1. 
 
RTA. Remitir a los autores para tener en cuenta los comentarios. 
 
6.5 LUIS EDUARDO PEÑA PRIETO, Presidente Consejo Curricular de Licenciatura en 
Química, en respuesta a solicitud, informa sobre el caso del estudiante ALEJANDRO 
PARRA JUNCA, SEGUIMIENTO A CASO A32, caso 4,2. 
 
RTA. No aprobado, se encuentra en prueba académica. 
  
7. PASO A CREDITOS 
 
7.1 CLAUDIA LUZ PIEDRAHITA ECHANDIA, Presidenta Consejo Curricular Maestría 
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en Investigación Social Interdisciplinaria, remite para aprobación y aval ante el Consejo 
Académico, el documento "Organización del Proyecto Curricular de Maestría en 
Investigación Social Interdisciplinaria en sistema de créditos académicos"; una vez 
aprobado se pondrá en funcionamiento en el periodo 2011-1. 
 
RTA. Remitir al profesor Francisco Camelo, coordinador de acreditación de Postgrados 
de la Facultad para la correspondiente revisión. Invitar al docente Francisco Camelo a 
participar de las sesiones de Consejo de Facultad.  
 
 
8. REEXPEDICION DE RECIBOS DE PAGO 
 
8.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de reexpedición de los recibos de pago 
correspondientes a los periodos académicos 2006-1, 2006-3, 2007-1, 2007-3, 2008-1, 
2008-3, 2009-1, 2009-3, 2010-1 2010-3 del estudiante IRNE MONTAÑO BURBANO. 
 
RTA. APROBADO. 
 
8.2 CAMILO ARMANDO RUEDA MENJURA, Estudiante de Licenciatura en Biología, 
solicita reexpedición recibo de pago de matrícula 2 cuota por fraccionamiento. 
 
RTA. AVALADO. 
 
 
9. AVAL  
 
9.1 HENRY ALEXANDER CAÑON, Estudiante Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aval académico para presentarse como ponente en 
el II Congreso de Ciencias, Tecnologías y Culturas, a realizarse en Santiago de Chile, 
octubre 29 a noviembre 1 de 2010. 

RTA. AVALADO. Solicitar a los Coordinadores socializar y recordar a los estudiantes lo 
estipulado en el acuerdo de movilidad con el fin que ellos tramiten oportunamente las 
solicitudes y especialmente, participen en las Convocatorias de manera oportuna, es 
importante que los docentes conozcan dicha información y a la vez la divulguen 
correctamente, entre los estudiantes. Para la movilidad de los docentes, el Centro de 
Investigaciones y Desarrollo Científico hace convocatorias periódicas, en las cuales los 
docentes pueden participar. Es importante que desde las coordinaciones publiquen esta 
información a fin que los profesores presenten oportunamente sus solicitudes. 
 
9.2 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en Pedagogía 
Infantil, solicita aval y apoyo financiero para la participación como ponentes de las 
estudiantes DIANA TERESA RUEDA MARQUEZ y KAREN IVET OSUNA MELO, en el II 



Consejo de Facultad de Ciencias y Educación 

Acta No. 37 de 2010 

14 de octubre de 2010 

 

Página 9 de 11 

Coloquio Internacional de Filosofía e Infancia, organizado por la Universidad Nacional de 
Río Cuarto en la ciudad de Buenos Aires, argentina,  octubre 29 al 31 de 2010. 
 
RTA. Avalada la participación académica. 
 
9.3 ANDRES NIÑO ESCOBAR, Estudiante de Licenciatura en Educación Básica con 
Énfasis en Ciencias Sociales, solicita aval para participar como ponente en el VIII 
Congreso Latinoamericano de Sociología Rural, a realizarse en  Porto de Galinhas, 
Permambuco, Brasil, del 15 al 19 de noviembre de 2010. 
 
RTA. Avalada la participación académica. 
 
 
10. PERFIL CONCURSO DOCENTE 
 
10.1 FRANK MOLANO CAMARGO, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura en 
Educación Básica con Énfasis en Ciencias Sociales, solicitan aprobación de dos plazas 
por lo cual remiten perfil, según razones expuestas. 
 
RTA. Una vez se empiece el proceso de las nuevas convocatorias se analizará la 
solicitud. Incluir para esa ocasión la solicitud. Tratado en 3.2. 
 
 
11. SOLICITUD APOYO FINANCIERO 
 
11.1 DORA INES CALDERON, Presidente Comité de Investigaciones de la Facultad, 
solicita apoyo financiero para acto de reconocimiento a los Grupos de Investigación 
por desempeño en la pasada convocatoria de Colciencias. Adjunta copia de solicitud al 
CIDC. 
 
RTA. APROBADO. 
 
12. NO RENOVACION DE MATRICULA, RETIRO VOLUNTARIO y RETIRO 
DEFINITIVO 
 
12.1 GERMAN ANTONIO NIÑO GALEANO, Presidente Consejo Curricular Licenciatura 
en Biología, remite con aval solicitud de retiro voluntario de la estudiante KAREN LISETH 
HEREDIA DIAZ. 
 
RTA. APROBADO.  
 
12.2 LYDA MOJICA RIOS, Presidente Consejo Curricular Licenciatura en Pedagogía 
Infantil, remite con aval solicitud de retiro voluntario de las estudiantes NATHALIA 
ANDREA GARCIA TEUTA Y LUZ HELENA CASTAÑEDA PORTILLO. 
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RTA. . APROBADOS. 
 
12.3 HUMBERTO ALEXIS RODRIGUEZ, Coordinador Proyecto Curricular Licenciatura 
en Educación Básica con Énfasis en Humanidades y Lengua Castellana, remite con visto 
bueno solicitud de retiro voluntario de los estudiantes INGRID JULIANA FORERO 
FUENTES, NIDIAN YARUME ORTIZ BUITRAGO y GERZON ADRIAN MEJIA 
BRICEÑO; y retiro definitivo del estudiante DIEGO ANDRESY PARRA RIOS. 
 
RTA. APROBADOS. 
 
12.4 YURY DE JESUS FERRER FRANCO, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Educación Artística, remite con aval 
solicitudes de no renovación de matrícula, retiros voluntarios y retiros definitivos. 
 
RTA. Aprobados y negados según el caso. 
 
 
13. COMUNICACIONES 
 
13.1 LILIANA RODRIGUEZ PIZZINATO, Coordinadora Autoevaluación y Acreditación 
de la Facultad, comunica que el Consejo Nacional de Acreditación realizará visita de 
Reacreditación al Proyecto Curricular de Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en 
Matemáticas los días 20, 21 y 22 de octubre, por lo cual solicita asistencia y colaboración 
en la reunión sobre políticas académicas de la Facultad, el día miércoles 20 de octubre de 
2:00 a 4:00 p. m. en la sede de Postgrados. 
 
RTA. Se registra la invitación. 
 
 
14. VARIOS 
 
14.1 Lyda Mojica Ríos, Coordinadora Proyecto Curricular de Pedagogía Infantil, 
presenta documento sobre estructura de entrevista para nuevas admisiones. 
 
RTA. El Consejo registra lo informado. Recopilar lo solicitado a todos los Proyectos 
Curriculares. 
 
14.2 Ruth Molina Vásquez, Coordinadora Especialización en Educación en Tecnología, 
informa que los Proyectos Curriculares de Pregrado no incluyeron en su plan de estudios 
actual los créditos para el área transversal en Educación en Tecnología, teniendo en 
cuenta las políticas en tecnologías de información adoptadas recientemente. 
 
RTA.  Solicitar a los Coordinadores de Pregrado de la Facultad posibilitar la inclusión de  
“Electivas Extrínsecas” propuestas en dicho proyecto transversal, recordarles que el 
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número total de créditos concedido por el Ministerio de Educación Nacional a cada 
Proyecto Curricular, en lo referente a espacios académicos obligatorios y a espacios 
académicos electivos, no puede por ningún motivo excederse. 
 
14.3 ALEJANDRO MCNEIL FERNANDEZ, Coordinador Proyecto Curricular 
Licenciatura en Educación Básica con Énfasis en Inglés, informa sobre las acciones y 
situación de Registro Calificado del Proyecto.  
 
RTA. Atendiendo la solicitud del coordinador que plantea observaciones en relación con 
la escasa  responsabilidad de algunos docentes para con la labor relacionada con los 
trámites de Registro Calificado del Proyecto Curricular, enviar comunicación a los 
docentes del proyecto informando que esta en riesgo el registro máxime si ellos  no 
atienden lo requerido, las diferencias deben superarse y en cualquier momento el decano 
hará la correspondiente reunión para tomar las medidas respectivas o de lo contrario se 
someterán a las medidas disciplinarias a que haya lugar. Los docentes deben cumplir con 
lo que se comprometieron, hay que tener sentido de pertenencia con el Proyecto y con la 
Universidad. Los docentes deben presentar un informe al Consejo de Facultad.  
 
 
 
Se da por terminada la Sesión siendo las 12:15 p. m. 
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Presidente Consejo de Facultad de 
Ciencias y Educación 

 
 
IRMA ARIZA PEÑA 
Secretaria Consejo Facultad de Ciencias 
y Educación 

 
 
Digitó y elaboró: Luz Amanda Gil 
 
Revisó: Irma Ariza Peña 

 
 


